

Beteiligung der Öffentlichkeit

Regierungspräsidium nimmt mit zweiter Auslegung für Autobahnplanung neuen Anlauf

Karlsruhe/Pforzheim/Niefern-Öschelbronn. Am 25. Juni hat die zuständige Behörde im Regierungspräsidium Karlsruhe das Planfeststellungsverfahren für den vierstreifigen Ausbau der B 10 zwischen Eutingen und Niefern eingeleitet. Nachdem die öffentliche Auslegung der Planunterlagen vom 12. Juli bis einschließlich 11. August bei der Stadt Pforzheim sowie der Gemeinde Niefern-Öschelbronn begonnen hat, hat die Behörde festgestellt, dass die Verkehrsuntersuchung für das Vorhaben nicht in den offengelegten Planunterlagen enthalten ist.

Da die Verkehrsuntersuchung Bestandteil der Planunterlagen ist, wird diese im Laufe des weiteren Planfeststellungsverfahrens in einer zweiten Auslegung bei der Stadt Pforzheim und der Gemeinde Niefern-Öschelbronn ausgelegt werden. Diese zweite Auslegung wird erfolgen, wenn die im Rahmen der aktuell laufenden Auslegung eingehenden Rückmeldungen vorliegen. Die Verkehrsuntersuchung ist bereits jetzt abrufbar: www.rp-karlsruhe.de unter „Über uns/Abteilung 1/Referat 17- Recht, Planfeststellung /Aktuelle Planfeststellungsverfahren/Straßen/B 10, Ausbau zwischen Eutingen und Niefern“. *pm*